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ゴードン Ｒ.マッキナリー
2023-2024年度ＲＩ会長

会 員 数 ４６　名
出席計算人数 ４６　名
本 日 出 席 者 ３１　名
本 日 出 席 率 ６７．３９％
先々週出席率 ５２．１７％

幹事報告／Secretary Report
・ガバナー月信３月号
・2024-2025年度国際ロータリー第2840地区
　地区委員就任依頼
・神戸東灘ＲＣ週報
・Wahiawa-WaialuaRC週報
・各クラブ例会変更
・ペガサスマガジン
・フランシスコの町だより
・第51回高崎ユネスコ作文集

ロータリー財団寄付表彰
・ポール・ハリス・フェロー
　反町光輝君

米山記念奨学会寄付表彰
・第１回米山功労者
　反町光輝君

委員会報告／Committee Report
・会員誕生日祝
　反町　光輝君
　木村めぐみ君
　三浦　敦朗君

・配偶者誕生日祝
　長井　典夫君　　金子　秀隆君　　君島　准逸君
　大久保伊津美君
・結婚記念日祝
　島﨑　真澄君　　𠮷本　賢二君　　柴崎　　晟君
　橋爪　　健君　　小野垣義男君

　小野垣　義　男
幹事／Secretary 　西　野　　　宏

　福　島　早　人

第　 ３　 週 　2024年３月22日（金）
例 　 　 　 会 　毎週金曜日

　　　　　　　　　　　点　鐘　12時30分
例　 会　 場 　マリエール高崎
事務所／Office
高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員／Office worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム
　ゲスト卓話　米山奨学生　張　燕妮さん
　会員卓話　　飯島　芳臣君

ロータリーソング 　手に手つないで
第1215回例会報告 　
第２週　３月15日（金）
　会場：マリエール高崎「ノースヴィラ」
　プログラム　会長の日
　ゲスト卓話「児童養護施設と教育」
　　一般社団法人たすけあい
　　� 代表理事　田中れいか氏

御来訪者／Visitor 　１名
一般社団法人たすけあい　代表理事　田中れいか様

No. 17
会長／President

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report

出 席 報 告
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高崎セントラルＲＣ・
高崎シンフォニーＲＣ合同親睦夜間例会
　2024年２月13日（火）ホテルグランビュー高崎
にて開催。クラブより23名参加させていただきまし
た。アトラクションの素晴らしい演奏とホストの高
崎セントラルＲＣの皆様のおもてなしにより大変楽
しく過ごさせていただきました。

小野垣義男君（田中れいか様を迎えて）
白石　隆夫君（　　　　 〃 　　　　）
圡屋　貴洋君（　　　　 〃 　　　　）
西野　　宏君（　　　　 〃 　　　　）
髙栁　一成君（　　　　 〃 　　　　）
ビューエル芳子君（　　　　 〃 　　　　）
八木建司朗君（　　　　 〃 　　　　）
反町　光輝君（会員誕生日祝）
三浦　敦朗君（　　 〃 　　）
長井　典夫君（配偶者誕生日祝）
金子　秀隆君（　　　〃　　　）
君島　准逸君（　　　〃　　　）
大久保伊津美君（　　　〃　　　）
𠮷本　賢二君（結婚記念日祝）
小野垣義男君（　　 〃 　　）

ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　三浦　敦朗君　　宮口　昌利君　　小野垣義男君
　白石　隆夫君　　浦野　幸男君　　反町　光輝君
　西野　　宏君　　長井　典夫君

米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship
　宮口　昌利君　　堀口　芳明君　　八木建司朗君
　豊泉　君代君

理事会報告／Board of Directors（Report）
2024年3月15日　第16回
・群馬交響楽団賛助会員継続の件…継続で承認され
ました。（配布方法は受付で希望者を確認）
・群馬ダイヤモンドペガサススポンサー継続の件…
継続で承認。
・４月28日親睦家族旅行「あしかがフラワーパー
ク」について…参加者が９名と少ないため４／
21に変更し、昼食を全員でとってフラワーパーク
へ行き自由解散という案でもう一度全員に出欠を
取ることで承認。
・特別委員会（メンタルヘルス委員会）設置につい
て…委員会設置（橋爪委員長）で承認。
・４月５日例会プログラムについて…４／５の会長
の日をクラブ協議会にして会員増強委員を中心に
協議会を持つことで承認。（その前に会員増強委員
会を開いて詳細を決めてもらう。）
・第３分区名簿作成について…高崎６ロータリーで
顔写真付きの名簿を作成することで承認。
・コピー機入替について…リースの期限が10月な
のでそれまでに新しい機種、予算を検討すること
で承認。
・会長より…伊勢崎ＲＣが支援している養護施設卒
業後の児童への奨学金に関してクラブからの寄付
を検討していきたい。
次回例会予定
３月29日（金）通常例会
　プログラム
　　「ゲスト卓話：高崎市長　富岡賢治様」

ニコニコBOX／Donator Niconico Box


